
Comment, avec de telles charges et de si minces ressources, faire face aux nécessités même les plus pressantes ? Inutile de dire qu'il faut se résigner à voir les œuvres languir, tout en espérant de meilleurs jours.

Malgré cela, la bonne réputation financière du diocèse est telle que nous recevons tous les jours des lettres très pressantes, de toutes les parties du monde, mais *surtout de l'Italie*, et ces lettres nous supplient d'aider à la construction de temples magnifiques ou à soutenir des institutions de charité ou d'éducation !! Nous sommes en détresse, comment aider ceux qui nous tendent la main !!

Dans les missions sauvages et dans plusieurs missions chez les blancs, les missionnaires imitent Saint Paul en travaillant de leurs mains. Ils construisent eux-mêmes ou ils cultivent la terre.

Quoi qu'il en soit, le pays a de l'avenir et il se développe. La générosité des fidèles et des emprunts auxquels nous faisons honneur en payant de cinq à six pour cent, nous permettent de progresser lentement. Une diminution d'intérêts et quelques secours de l'étranger nous permettraient de doubler, de tripler même nos œuvres et de faire un plus grand bien !

Dieu veuille que nous soyons compris et dans le pays et à l'étranger et que la parole du Bon Maître soit mieux connue ! "Il est plus doux de donner que de recevoir."

Oremus pro benefactoribus nostris.

Prions pour nos bienfaiteurs.

Jardin de l'Enfance.

BUT : FAVORISER LES PETITS GARÇONS N'AYANT POINT FAIT
LA PREMIERE COMMUNION.

On appelle ici une institution pour les *jeunes garçons appartenant à des familles d'aise et n'ayant point fait leur première communion.*

Ces enfants prennent leurs repas et couchent à l'Hospice Taché,